



Perkuat Tusi dan Efektivitas Kinerja, Humas Lapas Karanganyar Gelar Rapat Evaluasi Bulanan

Rizal Afif Kurniawan. - INFORMAN.ID

Oct 18, 2022 - 16:13



Rapat Evaluasi Bulanan Humas Lapas Karanganyar, Selasa (18/10)

CILACAP, INFO_PAS – Dalam rangka memperkuat tugas dan fungsi kehumasan, Tim Humas Lapas Karanganyar Adakan Rapat Evaluasi Bulanan. Bertempat di ruang kegiatan kerja, rapat dipimpin langsung oleh ketua divisi

kehumasan, Ari Fabia Mahardani, Selasa (18/10)

Sebagaimana yang diketahui bahwa humas memiliki peranan penting dalam keterbukaan Informasi publik terhadap penyelenggaraan kegiatan pembinaan dan kinerja Pemasyarakatan serta sarana promosi dalam membangun citra positif Pemasyarakatan kepada masyarakat. Maka dengan demikian humas menjadi ujung tombak atau perpanjangan tangan pertama dari Lapas ke pihak Masyarakat.

Adapun dalam Rapat kali ini membahas terkait rencana kinerja kedepan, penambahan personel serta memberikan Penguatan terkait tugas fungsi Kehumasan.

“Sebagaimana hasil asistensi kehumasan kemarin perlu saya sampaikan bahwa pada masa Era Transformasi Digital ini peningkatan kinerja Humas dalam penyebaran informasi harus berbasis Digital salah satunya dengan penyebaran informasi melalui konten media yang jauh lebih cepat perluasannya.” - ungkap Ari Fabia membuka rapat.

“Humas juga merupakan ujung tombak terutama dalam menciptakan citra positif pada suatu organisasi, maka dari itu Tim Humas agar saling bekerjasama satu sama lain serta berkontribusi penuh dalam membangun kepercayaan masyarakat terhadap suatu organisasi. Selain itu kepada Tim Humas untuk selalu update terhadap informasi/isu-isu yang berkembang di masyarakat khususnya isu terkait Lapas Karanganyar dan Pemasyarakatan.” pungkask Ketua Tim Humas, Ari Fabia Mahardani

Kemudian dalam rapat setiap anggota diberikan kesempatan mengeluarkan pendapatnya demi kebaikan Institusi.

“Sejauh ini humas sudah baik, tetapi perlu banyak penyempurnaan, baik dari tim editor, konten kreator, pencari berita, dan narator harus bisa menyesuaikan diri.” - Tuter Riza Afif Kurniawan

“Perlu kita sepakati bersama terkait pembagian tugas masing-masing anggota. Kita juga perlu menyepakati terkait konten dan berita yang harus kita sajikan setiap harinya. Hal ini kembali lagi kepada diri masing-masing anggota.” - Lanjut Rizal

Pelaksanaan rapat penguatan tusi kehumasan ini diharapkan mampu memperkuat kinerja humas lapas karanganyar. Kedepan Humas Lapas Karanganyar berkomitmen untuk terus meningkatkan kinerja dan juga menyalurkan ide-ide kreatif dalam hal pemberitaan yang menyangkut Pemasyarakatan dan khususnya mengenai Lapas Karanganyar Nusakambangan.